
1959 GRIECHENLAND: MARKEN  IMRE NAGY. 1959 GREECE: POSTAGE STAMPS IMRE NAGY. 
 
Am 8. Dezember 1959 verausgabte Griechenland zwei Marken zu 4.50 und 6 Drachmen mit dem Bildnis des 
ehemaligen ungarischen Ministerpräsidenten Imre Nagy. Dieser war vom sowjetischen Militär während der 
Niederschlagung des ungarischen Volksaufstandes Ende 1956 abgesetzt und kurz darauf ermordet worden, weil 
er einen Reformkommunismus einführen wollte. Die Markenserie war ein Protest gegen eine von der UdSSR 
verausgabte Marke mit dem Bildnis des bekannten griechischen Kommunisten Manolis Glezos, der zu der Zeit im 
Gefängnis sass. Postalische Massnahmen Griechenlands gegen die Glezos-Marke sind nicht bekannt. Die 
sowjetische und die griechischen Marken wurden am 17. Dezember 1959 zurückgezogen, wodurch die 
griechischen nur 10 Tage gültig waren. Die ungarische Postverwaltung verwendete bei der Verweigerung von 
Sendungen den gleichen Aufkleber wie bei 1957-1.C. 

                             
Sowjetunion: Manolis Glezos               Griechenland: Imre Nagy                            Ungarn: Aufkleber Zurück.  

 
On 8 December 1959 Greece issued two postage stamps of 4.50 and 6 Drachmas respectively depicting the 
former Hungarian Prime Minister  Imre Nagy. Nagy had been deposed by the Soviets during their military 
intervention which crushed the Hungarian uprising late in 1956 and subsequently murdered, because he wanted 
to introduce political reforms. The postage stamps were in reply to the USSR issuing a stamp to draw attention to 
the well-known Greek communist Manolis Glezos who at that time was in a Greek prison. Greece is not known to 
have taken measures against the Glezos stamp. All the stamps at issue were withdrawn on 17 December 1959; 
the Greek ones were thus only valid for 10 days. When refusing mail items with the Nagy stamps, the Hungarian 
post used the same sticker as 1957-1.C. 
 

Griechenland – Ungarn. Marken Volksaufstand in 
Ungarn mit ex-Ministerpräsident Imre Nagy. 
8.12-17.12.1959 
 
1959.5 – C   Retour Aufkleber  € 700,- 
 
 
 
 
 
 
  

 

 
 


